

Newsletter

13. November 2017

**34. Kasseler Dokumentarfilm- und Videofest startet am Dienstag:  
258 Filme im Programm - darunter über 90 nationale und internationale Premieren**

Morgen ist es soweit: Das 34. Kasseler Dokfest wird eröffnet.  
An den sechs Festivaltagen präsentieren wir Ihnen **258 nationale und internationale Filme: 54 Lang- und 204 Kurzfilme** aus 35 Ländern, darunter **über 90 Premieren**. In der Medienkunstaussstellung **Monitoring** sind 15 Medieninstallationen zu sehen, die interdisziplinäre Fachtagung **interfiction** stellt unter dem Titel \*TOPIA verschiedene Dys- und Utopien zur Diskussion, bei **A Wall is a Screen** wird die Stadt zur Leinwand und die Festivalnächte können in der **DokfestLounge** mit VJs und DJs, Performances und Parties gefeiert werden. Seit dem letzten Jahr zeigt das Kasseler Dokfest 360°-Filme in der Sektion **Fulldome**. Ca. 250 der im Programm vertretenen Filmemacher/innen und Künstler/innen werden vor Ort sein und ihre Arbeiten dem Publikum persönlich vorstellen.

Um einen Vorgeschmack auf die kommenden Festivaltage zu bekommen, können Sie den diesjährigen Festivaltrailer hier ([https://vimeo.com/241680724?utm\\_source=email&utm\\_medium=vimeo-cliptranscode-201504&utm\\_campaign=28749](https://vimeo.com/241680724?utm_source=email&utm_medium=vimeo-cliptranscode-201504&utm_campaign=28749)) ansehen.

**Auf folgende Veranstaltungen des Festivals möchten wir im Besonderen hinweisen:**

Aus Anlass der Vergabe des **Ehrenpreises 2017 an Klaus Stern** zeigt das Festival zwei Sonderprogramme, die exemplarisch für sein filmisches Gesamtwerk stehen:

**Mi. 15.11. / 15.15 / BALI Kinos**

Die zwei Filme **DER AUSTAUSCH – DIE VERGESSENE ENTFÜHRUNG DES PETER LORENZ** (44 Min.) und **ANDREAS BAADER – DER STAATSFREUND** (44 Min.) zeigen das Frühwerk und die Auseinandersetzung von Klaus Stern mit verstorbenen Protagonisten.

**Sa. 18.11. / 14.30 / Gloria Kino**

**Versicherungsvertreter – Die erstaunliche Karriere des Mehmet Göker** (79 Min.)

Klaus Sterns ungeschlagener Erfolgsfilm kommt nach seiner Premiere beim Dokfest 2011 wieder auf die Leinwand im Gloria Kino: Ein Film über Aufstieg und Fall des Kasseler Unternehmers Mehmet Göker, über Gier, Größenwahn und die Arbeitsweise deutscher Versicherungskonzerne.

Klaus Stern wird zu den Vorstellungen anwesend sein und Fragen beantworten.

**Gegen die Zeit – Filme des Dokumentarfilmers Peter Nestler**

Unter dem Titel „Gegen die Zeit“ widmet das 34. Kasseler Dokfest dem Dokumentarfilmer Peter Nestler, der in diesem Jahr achtzig wurde, eine kleine Werkschau. 9 Filme in 3 Programmen

rufen ein Werk in Erinnerung, das Viele und Vieles bewegt hat und dem dennoch der fragwürdige Ruhm erspart blieb, einen Stil oder eine Mode begründet zu haben.

**Do. 16.11. /20.00 / BALi**

**Gegen die Zeit I – Vorgeschichte**

Einführung Kay Hoffmann

**Fr. 17.11. / 13:30 / BALi**

**Gegen die Zeit II – Transformationen**

**Fr. 17.11. / 15:30 / BALi**

**Gegen die Zeit III – Menschen!**

### **DokfestLounge**

**Täglich ab 22:30 / WEINKIRCHE** Werner-Hilpert-Straße 22, 34117 Kassel

Die DokfestLounge freut sich auf vier Abende und Clubnachte mit audiovisuellen Performances, Installationen, Visuals und DJ-Sets mit internationalen Gästen. Kommt und trefft euch mit den Künstler/innen des Dokfestes!

Den ausführlichen Festivalkatalog finden Sie unter [www.kasselerdokfest.de](http://www.kasselerdokfest.de) sowie in den Kinos Filmladen, Gloria und BALi.

Mit vielen lieben Grüßen  
Ihr Team vom Kasseler Dokfest

-----engl. Version-----

The 34th Kassel Documentary Film and Video Festival starts on tuesday:  
258 films in the program – more than 90 national and international premieres

Tomorrow is the day: The 34th Kassel Documentary Film and Video Festival starts.  
During six days, the Kassel Dokfest presents **258 national and international films: 54 feature-length and 204 short films from 35 countries**, out of which **over 90 will be premieres**. 15 media installations will be shown in the exhibition **Monitoring**, the **workshop symposium interfiction** with the title **\*TOPIA!** discusses different ways of dys- or utopias, **A Wall is a Screen** transforms the city into a screen and the evenings of the festival can be spent in the **DokfestLounge** with VJs, DJs, performances and parties. Since last year, the Kassel Dokfest shows **360°-films** in the program **Fulldome**.

As a foretaste of what is to come, you can watch this year's festival trailer ([https://vimeo.com/241680724?utm\\_source=email&utm\\_medium=vimeo-cliptranscode-201504&utm\\_campaign=28749](https://vimeo.com/241680724?utm_source=email&utm_medium=vimeo-cliptranscode-201504&utm_campaign=28749))

**We like to particularly highlight the following events of the festival:**

In this year the **honorary prize** will be awarded to the renowned director **Klaus Stern**. On two days special compilations will be shown as part of the festival's program featuring films that are exemplary of Klaus Stern's filmic work:

**Wed. Nov. 15 / 3.15 p.m. / BALi cinemas**

**Der Austausch – Die vergessene Entführung des Peter Lorenz (44 Min.), Andreas Baader – Der Staatsfeind (44 Min.)**

Klaus Stern will be present.

**Sat. Nov. 18 / 2.30 p.m. / Gloria cinema**

**Versicherungsvertreter – Die erstaunliche Karriere des Mehmet Göker (79 Min.)**

Moderation by Fritz Wolf. The screening will be followed by a conversation with Klaus Stern on his filmic work.

**Against the Grain of Time – Films by Peter Nestler**

Under the title, "Against the Grain of Time", the 34th Kassel Dokfest showcases the work of the documentary film maker Peter Nestler, who turned 80 this year. Nine films in three programs represent an oeuvre that, while having had momentous influence on many people and events, was spared the questionable fate.

**Thu. Nov. 16 / 8 p.m. / BALi cinemas**

**Against the Grain of Time – Films by Peter Nestler – Program 1**

Introduction by Kay Hoffmann

**Fr. Nov 17 / 1.30 p.m. / BALi cinemas**

**Against the Grain of Time – Films by Peter Nestler – Program 2**

**Fr. Nov 17 / 3.30 p.m. / BALi cinemas**

**Against the Grain of Time – Films by Peter Nestler – Program 3**

**DokfestLounge**

**Daily from 10.30 p.m. / WEINKIRCHE** Werner-Hilpert-Straße 22, 34117 Kassel

The DokfestLounge is looking forward to four evenings and club nights of audio-visual performances, installations, visuals and DJ-sets with international guests. Come and meet up with the Dokfest's artists!

The festival catalogue of this year's Kassel Documentary Film and Video Festival is available online ([www.kasselerdokfest.de/en](http://www.kasselerdokfest.de/en)) or at the cinemas Filmladen, Gloria and BALi.

Best regards

Yours team of Kassel Dokfest

